
 

 

 

第第１１７７５５４４回回    例例  会会    （（令令和和６６年年９９月月１１３３日日））    
本本日日ののププロロググララムム  「「ククララフフトトココーーララのの商商品品開開発発秘秘話話～～生生徒徒たたちちのの商商品品開開   

発発奮奮闘闘記記～～」」  ゲゲスストト：：東東  義義信信様様（（笠笠岡岡商商業業高高等等学学校校教教師師））

前例会の記録  （第１７５３回 令和６年９月６日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３４名    ・出席率  ９１・８９％（出席免除者出席１名）  

・欠席者      ３名    宮本大三・椋梨孝章・佐々木敦の諸君  

・出席免除者   ３名 奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹君  

・８月９日メーキャップ後の出席率   ８２・８６％→８８・５７％に補正  

7 月 28 日リフレッシュ瀬戸内海岸清掃へ山本雅夫・惠谷龍二の諸君  

・ゲスト   な し       

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１９年と１９６日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３７年と２５９日に当たります。  

先週の交換学生帰国報告会の予定の夜間例会については、台風の影響とはいえ、二転三転の結果取止

めとなりましたことお詫び申し上げます。  

9 月に入ったとはいえ、まだまだ暑い日が続いております。うんざりしますが、ご自愛専一にお過ご

し下さるようお願いいたします。  

今日は、うれしいことがありました。ご病気の為長らくお休みされておられました大嶋元義会員が、

お元気になられ本日より復帰されました。大嶋会員おかえりなさい。ご快復おめでとうございます。  

9 月 3 日、親睦活動委員会が開催されました。  

・幹事報告  榊原ガバナー事務所より、2025-26 年度グルーバル補助金奨学生募集についてお願い 

と、ポリオプラスソサエティーのご案内を頂いております。 

バギオだより 9 月号をメールにて頂いております。 

財団室 NEWS 9 号をメールにて頂いております。 

米山梅吉記念館 館報秋号をご送付いただいております。 

クラブ運営活動計画書と会員名簿を、倉敷 RC より頂いております。  

笠岡港まつり花火大会後の清掃作業ご協力に対するお礼状を頂いております。 

令和 6 年秋の交通安全市民運動の実施についてご案内を頂いております。  

・委員会報告 な し    

・配 布     週報   ガバナー月信     

・食 事    とんかつ定食  

◎スマイル(9 月度お誕生日：吉岡孝恭 ,松田重雄,長鋪方隆,谷口有紀子の諸君 
結婚記念：松田重雄君） 
新井善久君  大嶋会員復帰おめでとうございます。また色々とご教授お願いします。 

金政一孝君  先週は台風に振り回され休会となりましたが、大きな被害は無く幸いでした。本日は 

       一口卓話三宅さん、山本さんよろしくお願いします。 

池田 孝君   先月末は長鋪会員には大変お世話になりました。  

 
 

中濱康幸君  先週は台風で報告会ができずに残念でした。大嶋さんおかえりなさい。  

大嶋元義君  肺がんステージ１で１か月半入院完治し退院しました。皆様のお陰です。ありがとう  

ございました。  

福嶋啓祐君  大嶋会員おかえりなさい。  

小川隆則君  ガバナー月信に米山功労者 (4 回目 )として載せていただきました。  

三宅達夫・山本茂雅君  本日卓話します。  

山本大介君  大嶋さんスマイルありがとうございます。  

工藤一郎君  大嶋さんお帰りなさい。お元気になられて良かったです。  

惠谷龍二君  早退させていただきます。  

 スマイル ２６，０００円  

 

●プログラム  会員一口卓話  三宅達夫・山本茂雅会員 
三宅達夫会員  

昭和３５年１月生まれの６４歳です。  

３人兄弟の末っ子で次男として生まれました。  

小さい時から近所に人に「くどの灰まで長男の物」と言われ、何とか自分の力で家を持ちたいと思っ  

ていました。  

高校卒業後、美星町農協へ就職し、畜産課へ配属されそこで畜産について様々な事を学び、いつか  

自分の店を持ちたいと思うようになりました。  

とある事からテナントとしてスーパーに入る事が出来ましたが数年でスーパーは倒産。  

その時、倒産後整理に立ち合い世の非情さを身に染みて感じました。  

その後紆余曲折がありましたが、何とか現在の店舗を持つことが出来ました。  

山本茂雅会員  

我が社の仕事はサッシを作成し、住宅メーカーへ販売しています。  

アルミサッシと言いますが、現在アルミを使用したサッシは少数派で樹脂を利用したサッシが中心に  

なっています。  

現在の日本に住宅事情ですが、我々が思っている以上に脆弱です。  

日本の既存住宅の多くはアルミ枠に単板ガラスのサッシですが、冬に暖房が必要な先進国でこのよう  

な低性能なサッシの販売が許可されている国は日本以外にありません。  

日本の住宅の性能水準の低さを認識することが満足いく家づくりには重要です。  

ぜひ新築・改築の折には高性能サッシをご検討ください。  

 

次週以降のプログラム＆行事予定      

９／１４（土） クラブ米山記念奨学委員長研修会 13：30～15：30 ANA クラウンプラザホテル  

９／１８（水） 青少年奉仕委員会   19：00～  蔵  

９／２０（金） 第 3 例会 ゲスト卓話 栗山 典子様（笠岡市長）  

９／２３（祝月）笠岡市民ゴルフ大会  8：02 スタート JFE 瀬戸内海ゴルフ倶楽部  

９／２７（金） 第 4 例会 ゲスト卓話 綾仁 一哉様（美星天文台長：井原 RC 幹事）  

  〃     ご入会者を囲む会  19：00～  天満屋倉敷店ビアホール  


